



## Universidades de España e Iberoamérica refuerzan el panhispanismo del español

Responsables de más de cuarenta centros se reúnen en Salamanca

**Salamanca, EFE**

Responsables de más de 40 universidades de España e Iberoamérica comenzaron ayer en Salamanca el II Encuentro de Universidades e Instituciones Asociadas al Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (SIELE) como forma de reforzar el «panhispanismo de la lengua española».

Así lo trasladaron ayer en la capital salmantina el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, y la rectora de la de Buenos Aires, Catalina Nosiglia, para quienes este encuentro es

«fundamental» para el desarrollo tanto del sistema de evaluación del español como del propio idioma. En declaraciones a los periodistas, Rivero ha sostenido que este II Encuentro, bajo el título de «Nuevas acciones y retos del Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española», se enmarca en la celebración del octavo centenario de la creación de la universidad salmantina. Se plantea como una forma de reafirmar el papel iberoamericano de esta institución, a la que Rivero ha denominado la «universidad del español».